

Se firmó pacto por la transparencia infantil

Alcalde de Popayán respalda la iniciativa que pretende realizar veeduría a los recursos de gestión y ejecución de los menores de edad



En el auditorio Colegio Mayor del Cauca, sede Bicentenario se realizó el acto simbólico de la firma del Pacto por la Transparencia y Legalidad

Infantil, que busca realizar veeduría ciudadana y política de los recursos de gestión y ejecución en torno a las necesidades de la población infantil del departamento del Cauca.

El alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro, hizo parte de este evento que contó con la presencia de la gobernadora (e), Alejandra Miller, la gestora social departamental, Mabel Vargas, el director del Instituto Colombiano de Bienestar Familiar-ICBF, James Ruiz, quienes se comprometieron a incluir en su mandato la protección de los derechos fundamentales de los menores.

“Estamos sellando este pacto por la transparencia y legalidad para poder garantizar que los recursos destinados a la infancia sean orientados de una manera adecuada. En sinergia con las instituciones haremos una veeduría que nos permita garantizar una ciudad diferente a nuestros niños y niñas”, agregó el mandatario local.

El burgomaestre, resaltó que desde la Administración se vienen realizando acciones que logran beneficiar a los menores, enfocadas en proyectos educativos, recreativos y sociales. Además, resaltó que se implementarán planes de trabajo productivos y de emprendimiento que permita ayudar e impulsar a los padres y jóvenes de la ciudad para alcanzar una estabilidad económica.

Por su parte el secretario de Gobierno Municipal, César Sánchez, hizo un llamado a la ciudadanía para que hagan parte de una veeduría constante en la destinación y ejecución de los recursos para programas infantiles, que permita ubicar posibles falencias y mejorar la calidad de vida de los niños de Popayán.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 142

'Gran trasnochón del Día del Padre' y Feria Empresarial

La iniciativa busca fortalecer el sector comercial de la ciudad y minimizar los impactos negativos en la economía como consecuencia del reciente paro agrario



LUGARES
-FERIA EMPRESARIAL-
JUEVES 16 DE JUNIO 2016
PARQUE FRANCISCO
JOSÉ DE CALDAS
HORARIO
10:00 A.M. - 8:00 P.M.

• *trasnochón* •
SÁBADO 18 DE JUNIO 2016
CENTRO HISTÓRICO POPAYÁN,
CENTRO COMERCIAL
CAMPANARIO
HORARIO
10:00 A.M. - 10:00 P.M.

CAUCA Alcaldía de Popayán **Vive el CAMBIO**

f alcaldíadepopayan t alcaldíapopayan i alcaldíapopayan
www.popayan.gov.co

La Administración Vive El Cambio y la Cámara de Comercio del Cauca invitan a la ciudadanía en general a participar de la Feria Empresarial y el 'Gran trasnochón del Día del Padre' que se realizarán este jueves y sábado respectivamente, como una forma de fortalecer la dinámica comercial de

la ciudad y contrarrestar los efectos del reciente paro agrario en la economía local de Popayán.

“Nuestro compromiso con el sector comercial y empresarial de Popayán ha sido prioritario en nuestra administración y alianzas como la realizada con la Cámara de Comercio del Cauca para este 'trasmochón' y Feria Empresarial son trascendentes. Invitamos a la ciudadanía para que nos ayude a dinamizar este importante sector de la economía”, precisó el alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro.

En el marco de esta gran jornada se realizará una muestra comercial multisectorial que le permitirá a los comerciantes formalizados de la ciudad dar a conocer y comercializar sus productos, así mismo se contará con la apertura del sector comercio en el Centro de Popayán y el Centro Comercial Campanario hasta las 10:00 p.m. de este sábado 18 de junio, para incentivar las compras de cara a la festividad del Día del Padre que se conmemora este fin de semana.

Los comerciantes formales interesados en participar en la Feria Empresarial podrán acercarse a la Oficina de Comercio de Cámara de Comercio del Cauca, ubicada en la carrera 7 No 4-36, tercer piso y diligenciar la ficha de inscripción.

Para confirmar la participación en el 'Trasmochón de Día del Padre' favor comunicarse al Teléfono 824 36 25 Ext. 126 – 104 – 144 – 142.

'Feria empresarial', muestra comercial multisectorial con los comerciantes formales de la ciudad y abierto al público en general.

Fecha: jueves 16 de junio

Hora: De 10:00 a.m. a 8:00 p.m.

Lugar: Parque Caldas
(Cupos limitados).

Gran 'Trasnochón del Día del Padre'

- Campanario Centro Comercial
- Sector comercial del Centro Histórico de Popayán.

Fecha: sábado 18 de junio de 10:00 a.m. a 10:00 de la noche.

**Centro Diagnóstico Automotor continúa fortaleciendo sus servicios en
Popayán**

*Calidad y control ofrece el CDA en los servicios de revisión técnico-mecánica y
emisiones contaminantes*



Con un servicio ágil, personal capacitado y equipos de alta tecnología, el Centro Diagnóstico Automotor de Popayán-CDA, continua prestando los servicios de revisión técnico-mecánica y emisiones contaminantes en la ciudad de Popayán.

“Tenemos un gran compromiso con la tarea que nos encomendó la Administración ‘Vive El Cambio’, y por ello estamos trabajando en la prestación de un servicio que tiene el firme propósito de aportar a la seguridad vial”, dijo Ferney Marino Campo Rivera, gerente del Centro de Diagnóstico Automotor de Popayán.

A través de la regulación del Ministerio de Transporte el CDA tiene definido los precios de sus servicios, recursos que una vez recaudados aportan a la sostenibilidad de la entidad y se invierten en campañas de seguridad vial.

“Contamos con precios que son estándar para la revisión técnico-mecánica y emisiones contaminantes. Los ciudadanos podrán acceder a los servicios según

nuestro portafolio, para vehículos livianos \$ 136 mil pesos, vehículos pesados \$ 218 mil pesos y para las motocicletas \$ 85 mil pesos, valores que son regulados”, agregó el gerente.

A partir del próximo 18 de julio el CDA contará además con un sistema de control y vigilancia a través de la instalación de 8 cámaras, que dará cumplimiento a la resolución 3318 emitida por Mintransporte, a través de la cual se hará seguimiento al proceso de revisión y que será una garantía más para los usuarios que hacen uso de los servicios del Centro.

El Centro de Diagnóstico Automotor de Popayán se encuentra ubicado en la Carrera 2 No. 21CN-195 entrada sur-norte, y presta sus servicios de lunes a viernes de 8:00 a.m. a 12:00 m. y de 2:00 a.m. a 6:00 p.m., y sábados de 8:00 a.m. a 12:00 del mediodía.

Cursos y licencias en alimento son gratuitos

La Secretaría de Salud Municipal hizo un llamado a la ciudadanía para evitar fraudes por parte de personas escrupulosas



Tras las denuncias realizadas a la Secretaría de Salud Municipal, en torno a la venta de licencias, permisos y certificados en manipulación de alimentos, Iris Santiago Sánchez, jefe de esta dependencia hizo un llamado a los ciudadanos de Popayán, para que se acerquen a la Secretaría y consulten las fechas de cursos y expedición de licencias en manipulación de alimentos y que son realizados de manera gratuita.

"Sabemos que hay personas escrupulosas que están timando a los comerciantes con la venta de licencias a un costo de 20 mil pesos, por eso quiero recordarle a los ciudadanos que los servicios de la Secretaría de Salud no tienen costos", agregó la funcionaria.

Desde la dependencia de salud se extendió la invitación a los comerciantes en general para que hagan parte del curso de alimentos

que se realizará desde el próximo 20 hasta el 23 de junio en la plaza de mercado del barrio Bolívar de manera gratuita, "quienes deseen certificarse pueden hacerlo en los cursos que brindamos cada mes. Deben preguntar por los requisitos en la oficina ambiental de la Secretaría", aclaró Santiago Sánchez.

Desde la Secretaría de Salud se instó a la ciudadanía payanesa a denunciar ante las autoridades competentes las irregularidades presentadas al respecto, con el fin de evitar cobro inescrupuloso por parte de terceros.

Cobertura educativa un compromiso en Popayán

En la institución educativa Inem Francisco José de Caldas, se llevó a cabo la divulgación de la Resolución de Cobertura del año 2016 y los resultados de Auditoría de Matrículas del año 2015 con rectores de los centro educativos



Bajo la dirección de Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación Municipal y delegados de la Secretaría de Gobierno Municipal, en articulación los rectores de las instituciones educativas de Popayán, se realizó la socialización de la Resolución de Cobertura del año 2016 y la auditoria de matrículas del año 2015 en el centro educativo Inem Francisco José de Caldas.

“Estamos comprometidos con mejorar los estándares de cobertura en la ciudad de Popayán, porque de la educación de nuestros niños depende la formación de una mejor sociedad. Es importante que los niños sepan que tienen derechos fundamentales entre ellos la formación académica”, dijo Jhan Alejandro Sandoval en el marco del evento.

El funcionario, hizo un llamado a padres de familia y comunidad educativa en general para que apoyen las estrategias encaminadas a mejorar la cobertura educativa en el municipio, con miras a alcanzar y llevar a feliz término las metas de esta administración.

Salidas de reconocimiento turístico a Silvia y Río Blanco - Sotará

La Alcaldía Municipal de Popayán, a través de la Oficina de Turismo, y Cotelco Capítulo Cauca, invitan a la socialización de estas salidas en evento que se realizará este viernes 17 de junio a las 3 p.m. en el Auditorio 1 del CAM.

SALIDAS DE RECONOCIMIENTO TURISTICO SILVIA Y RÍOBLANCO – SOTARÁ



La Alcaldía de Popayán a través de su Oficina de Turismo, y Cotelco Capítulo Cauca, invitan a la socialización de estas actividades.

— **Viernes 17** de junio **3:00 p.m.** —

Auditorio 1 del Centro Administrativo Municipal CAM

¡Los esperamos!



El propósito de estas actividades es generar acciones concretas encaminadas al fortalecimiento de la oferta y promoción de Popayán y otros municipios del Cauca como destino.

Las salidas de reconocimiento turístico se programaron para el segundo semestre del año en curso, inicialmente a los municipios de Silvia y Río Blanco (Sotará), las cuales permitirán la evaluación de dichos destinos con alta vocación turística del departamento, dinamizando la afluencia de visitantes y potenciando la actividad turística de la región así como la calidad de vida de la población aledaña.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 142

La primera salida será a Silvia el domingo 7 de agosto, y la segunda se realizará en el mes de noviembre de 2016 a Río blanco (Sotará). Estas salidas se realizarán mediante la agencia de viajes Zona de Viajes.
